



Mit Herzblut
für unsere Heimat.

Liebe Bürgerinnen und Bürger
von Großpostwitz!

2019 geht es um viel für Sachsen. Als Sächsische Union wollen wir die Herausforderungen unserer Zeit anpacken. Sie finden auf diesen Seiten starke Inhalte und gute Kandidatinnen und Kandidaten. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir unsere Heimat gestalten.

Es wurde schon einiges auf den Weg gebracht: Wir haben wichtige Maßnahmen beschlossen, um den Bedarf an Ärzten, Lehrern und Polizisten in Sachsen zu sichern. Wir haben die Kommunen gestärkt und in Straßen, Schienen und schnelles Internet investiert. Doch all das kann nur ein Anfang sein.

Nur wenn wir uns offen begegnen, zuhören und gemeinsam um die besten Lösungen ringen, bringen wir unsere Heimat voran. Wir bitten Sie herzlich darum, mitzumachen.

Michael Kretschmer
Vorsitzender der Sächsischen Union

Unsere Gemeinde mit
Engagement und Erfahrung
weiter entwickeln!

Liebe Bürgerinnen und Bürger
der Gemeinde Großpostwitz!

Die vergangenen fünf Jahre sind wie im Flug vergangen. Vieles konnte durch den Gemeinderat und die Verwaltung auf den Weg gebracht werden. Große Vorhaben sind vorbereitet und müssen nun zügig umgesetzt werden. Unter Beachtung der finanziellen Möglichkeiten unserer Gemeinde!

Hierzu bedarf es engagierter und mit der Gemeinderatsarbeit vertrauter Frauen und Männer. Einige Dinge bedürfen aber auch einem höheren Maß an Aufmerksamkeit. Der Hochwasserschutz im Ort muss endlich verbessert werden. Der Ortskern bedarf einer optischen Verschönerung. Unseren Vereinen, Kirchgemeinden und Interessensgruppen soll eine Plattform zur lokalen und regionalen Vernetzung angeboten werden. Damit schaffen wir Attraktivität auch für unsere neu zugezogenen Familien. Die Verwaltung muss sich bürgerfreundlicher gestalten, ein „weiter wie bisher“ darf es nicht geben. Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde sollen künftig in größere Entscheidungen mit einbezogen werden. Eine inhaltliche Weiterentwicklung unserer Verwaltungsgemeinschaft mit Obergurig ist dringend geboten. Dafür stehen die Personen dieser Liste!

Zur Gemeinderatswahl von
Großpostwitz



Ihre drei Stimmen
am 26. Mai 2019
für die **CDU**

Geben Sie bitte Ihre drei Stimmen einem oder mehreren unserer Kandidaten. Wir alle werden uns intensiv für eine lebenswerte und wirtschaftlich starke Gemeinde einsetzen.

Gleichzeitig bestimmen Sie an diesem Tag den neuen **Bürgermeister**. Wir bitten um Ihre Stimme für **Norbert Gloß**.

Auch die Briefwahl ist ab 6. Mai möglich:

Nachdem Sie Ihre Wahlberechtigungskarte erhalten haben, schicken Sie diese ausgefüllt und unterschrieben an Ihr zuständiges Wahlamt. Sie erhalten die Wahlunterlagen per Post an Ihre Adresse und können dann bequem zuhause wählen. Schicken Sie die Unterlagen per Post zurück.



Für unsere
Gemeinde
Großpostwitz.

Gemeinderatswahl
am 26. Mai 2019

Unsere Ziele

1 Leben in der Gemeinde

Wir setzen uns ein für einen Ort in dem wir gern zu Hause sind. Wir wollen die vorhandene Infrastruktur erhalten und verbessern. Schule, Hort und Kindergarten werden von uns weiter unterstützt. Einer Verbesserung unseres Ortsbildes werden wir Priorität einräumen.

2 Arbeiten in der Gemeinde

Wir können nur verbrauchen was erarbeitet wird. Neue Schulden und höhere Gemeindesteuern sind für uns keine Option. Geplante öffentliche Investitionen sind nur mit wachsenden Unternehmen und Handwerksbetrieben möglich.

3 Zusammenhalt in der Gemeinde

Ein abwechslungsreiches Vereinsleben bietet die Möglichkeit des Zusammenkommens unterschiedlicher Alters- und Interessensgruppen, welches wir aktiv unterstützen. Unsere Ortswehren sind ein unverzichtbarer Beitrag zum Brandschutz. Hier werden wir einen besonderen Fokus auf die Förderung der Jugendfeuerwehr haben.

4 Verwaltung

Wir unterstützen ausdrücklich die Weiterentwicklung unserer Verwaltungsgemeinschaft mit Obergurig. Die Arbeit der Gemeindeverwaltung werden wir bürgerfreundlicher und transparenter gestalten.

Unsere Kandidaten für den Gemeinderat.



Roland Bläsche

56 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Fachverkäufer

Wenn Menschen in Not geraten bekommen sie schnelle Hilfe durch die Feuerwehr. Für eine bessere persönliche Anerkennung der Kameraden im Dienst und für die Förderung der Jugendfeuerwehr werde ich mich einsetzen!



Norbert Gloß

52 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Bereichsleiter

Mit meiner Tätigkeit im Gemeinderat werde ich mich besonders für die Beibehaltung der erreichten finanziellen Möglichkeiten und für sinnvolle Investitionen einsetzen. Meine Mitarbeit wird wie bisher sein, pragmatisch und konsensorientiert.



Holger Katzer

59 Jahre, verheiratet, 4 Kinder, Bauaufseher

Klar bin ich ein Großpostwitzer! Schön, wenn das alle sagen - Alteingesessene und Neu - Großpostwitzer. Gemeinsam daran zu arbeiten, dass es weiterhin gut gelingt ein aktives Ortsleben zu gestalten. Dafür stehe ich.



Stephan Kirstein

46 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Entwicklungsleiter

Für eine florierende wirtschaftliche Infrastruktur mit unseren ansässigen Handwerkern, Unternehmen und sozialen Einrichtungen als ein Baustein für eine attraktive, zukunftssichere Gemeinde.



Hans-Werner Koban

64 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Angestellter

Für das Leben in unserer Gemeinde wird mein Hauptaugenmerk auf der Zusammenarbeit der örtlichen Vereine liegen. Ziel ist es, dem Leben in der Gemeinde eine Plattform zu schaffen, auf der die Bürger eine Vielfalt an Möglichkeiten finden.



Steffen Lelanz

57 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Angestellter im mittleren Feuerwehrdienst

Mein Ziel ist die weitere Investition in die Schutzausrüstung und die Weiterbildung unserer Kameraden der Feuerwehren bei angemessener Einsatzentschädigung.



Rudolf Pollack

69 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Rentner

Entsprechend den guten sportlichen Möglichkeiten im Ontex-Stadion ist die Zusammenarbeit Sportverein - Gemeinde weiter auszubauen und Möglichkeiten für einen Bolzplatz in Stadionnähe zu suchen.



Hagen Voß

59 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, selbständiger Meister

Für ein starkes Handwerk in unserem Ort. Für den Erhalt von Geschäften und Kleingewerbe in Großpostwitz werde ich mich stark machen.



Astrid Warlich-Wähle

39 Jahre, verheiratet, 1 Kind, Medizinische Dokumentationsassistentin

Vorfahrt für Kinder, dafür setze ich mich ein. Unsere Gemeinde soll familien- und kinderfreundlicher werden. Denn Kinderlärm ist Zukunftsmusik!



Johannes Wilhelm

65 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Unternehmer

Mit meinem Mitwirken im Gemeinderat möchte ich die Entwicklung von Großpostwitz weiter voranbringen, sowie die Förderung der Vereine unterstützen. Die Feuerwehr liegt mir da besonders am Herzen.